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ANFRAGE. 

der Abgeordneten Dr. Ettmayer 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffen Postenbesetzungen im Zusammenhang mit der Bestellung 

von Dr. Bögl zum POlizeipräsidenten 

. . . 

Durch die Bestellung von.Dr. Bögl zum Wiener Polizeiprä~iden-

ten wurden eine Reihe von Na~hbesetzungen im· Bereich der Bun-·· 

despolizeidirektion Wien notwendig. Hiebei ist der Eiridruck 

entstanden, daß "logische Nachfolger" unberücksichtigt blie

ben und jüngere Beamte unter Umgehung Dienstälterer auf frei 

werdende Posten bestellt wurden. Dies betrifft die Besetzung 

des Schulkommandanten bei der POlizeischule Wien.und des 

Kommandanten der Sicherheitswachabteilung beim Bezirkspoli

zeikommissariat Innere Stadt. 

Im Bereich der Polizeischule Wien wurde der seit 12 Jahren 

als Stellvertreter tätige Oberst T. übergangen: ebenso wurden 

eine Reihe von Beamten bei der Nachbesetzung des Kommandanten 

der Sicherheitswachabteilung Innere Stadt mit Oberstleutnant 

N. übersprungeh. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

An fra g e 

1) Welche Gründe waren für die Bestellung von Oberst H. zum 

Schulkommandanten bei der Polizeischule Wien maßgebend und. 

aus welchen Gründen wurde der seit 12 Jahren als St~ll~er~ 

treter tätige Oberst T. nicht berücksichtigi? 
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2) Welche Gründe sind für die Bestellung von Oberstleutnant 

N. zum Kommandanten der Sicherheitswachabteilung beim Be

zirkspolizeikommissariat Innere Stadt Wien unter Umgehung 

einer Reihe von Beamten maßgebend gewesen. 
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